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司     会 ／ 戸張美穂会員  Ｓ．Ｌ／三浦高義会員  

斉     唱 ／「それでこそロータリー 」  

ゲスト・ビジター ／なし 

      

第2866回例会 2024年６月25日(火)  

【大和ロータリークラブ活動方針： 大切にしたいのはヒューマニズム 】 

発行日：７月２日 編集：相原 

戸張さん、植松さん、退会は

残念ですが、これまで、色々

ありがとうございました。戸

張さん！！あなたの勧めてく

れた犬の保険はおもいっきり

使わせてもらっています。保

険会社は、だいぶ損してると

思いますヨ。また落ち着いた

ら帰ってきて下さい。植松さ

ん！！仕事、家庭それに加え

事業と出席するだけでも大変な事でしょうに・・・、

よくこれまでやってくれました。貴方はとても優秀な

方です。（上から目線でごめんなさい）いつの日か再

び会える事を願っています。退会の皆さん、また逢う

日まで、元気でネ。 。 

 

 

 

 

 

【報告】 

なし 

【ポスティング】 

・次第 

・週報 

・古川会員の職業紹介（相

原さんが作成しています） 

  【回覧】 

  ・次年度のロータリー手帳を使う方は事務局までお

願いします 

   

 

 

 

会長の時間 幹事報告 森川良三会長 細川 康治幹事 

植松朗代会員 戸張美穂会員 



本日の卓話  『一年を終えて』 森川良三会長／細川康治幹事   

 

 【一年を終えて- 森川会長】 

スマイルに関しては、毎回書く時間がなかったため、台

詞は無しで半期ごとにまとめて出していました。 

当初から、「会長の責務はない」と言っておりました

が、それは『会員を守ること』であると自覚していまし

た。ただ、出席率の低下、退会者の発生など、この責務

は十分に果たせませんでした。 

私は、失敗してもいいから、 リスクがあってもいいか

ら、とりあえずやってみようという気持ちがありまし

た。なぜなら、リスクの語源は、本来「壁」であって回

避するものではなく、乗り越えるものだからです。そし

て、ヒューマニズム、要は人と人との関係をより円滑に

したいと思っていました。 

このクラブには、もっと賑やかで楽しい雰囲気が必要だ

と感じています。品が良いのは良いことですが、リスク

を顧みずにもっとやれることはやった方が良いです。入

会してみようかなという気を起こさせるように、一生懸

命我々はやらなきゃいけないと思います。 

この困難な時代に対し、いかにして協力し、いかにして

本音で話ができて、いかにして本当の気持ちを相手に伝 

えるか、ロータリーならできることだと思います。ロー

タリーは利害関係がありませんので、ここに来た時だけ

はみんな仲間ということで、そういった話ができればよ

り素晴らしいと感じます。最後に、武田年度に作曲した

「ロータリーソング」を披露して終わりと致します。 

【一年を終えて-細川幹事】 

森川さんが会長をやら

れるとのことで、私は

志願して幹事をやらせ

て頂きました。いたら

ない点も多々あったと

思いますが、全力で一

年間幹事職を務めさせ

ていただきました。本

当に楽しい一年でし

た。森川会長、会員の

皆様、事務局の松山さ

ん、一年間、本当にあ

りがとうございまし

た。 

          委員会報告 
職業奉仕委員会 委員長 相原聰会員／古川会員の職業紹介 

 ガラス繊維のグラスウールの自社加工製品を製造しています。 

 機械部品の性能の向上を目的としています。地球環境を整え、地球温暖化を 

抑制するＳＤＧｓな職業奉仕を実践されています。  

親睦委員会委員長 三浦高義会員 

【皆出席祝】   ３２年 武田茂会員   （１９８８年６月６日） 

         １１年 伊藤健司会員 （２００８年６月９日） 

          １年 森川良三会員 （２０１５年６月３０日再入会） 

          ４年 細川康治会員  （２０２０年６月２日） 

【在籍年数祝い】 ４１年 小金澤和夫会員（１９８３年６月２０日） 

         ４１年 古木通夫会員 （１９８３年６月２７日） 

         ３６年 武田茂会員 

         １６年 伊藤健司会員 

         １２年 石髙誠一会員  (２０１２年６月２５日) 

         １８年 森川良三会員 

          ４年 細川康治会員 

【ご本人のお誕生日】戸張美穂会員 （６月２６日） 

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】武田真理子様 （６月２７日） 
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◆細川 康治幹事  ／１年間皆様には大変お世

話になりました。至らないこと多々あったと思

いますが、楽しく幹事務めることができまし

た。皆出席のお祝いありがとうございます。 

 ◆戸張 美穂会員   ／ ８年半の間、何も分

からない中皆様に助けて頂きながら今日まで来

れました。本当にありがとうございました。皆

様のご健康とお幸せをお祈り致しております。

又最後にお誕生日のお祝いもありがとうござい

ました。 

◆植松 朗代会員   ／ 今年度をもちまし

て、退会させていただくことになりま

した。大変お世話になりありがとう

ございました。良い思い出がたくさ

んあります。皆様の笑顔がこの先も

続きますよう願っております。   

◆松川 健治会員①  ／ １年間お

疲れ様でした。 

◆松川 健治会員②／ 戸張会員、植

松会員ありがとうございました。お世話

になりました。戻ってきてね。  

 ◆冨岡 弘文会員    ／ 森川会長、細川幹

事、お疲れさまでした。辛い思いもあったかと

存じます。私は楽しい思い出ができました。あ

りがとうございました。 

 ◆宮東 悠会員    ／ 森川会長、細川幹事、

１年間御苦労さまでした。好い１年でした。 

 ◆古木 通夫会員    ／ 最終例会なので、ム

リをして出て来ました。ヘルニアの歩行困難者

には、この暑さはこたえます。 

◆武田 茂会員   ／①妻の誕生祝いありがと

うございます。②皆出席祝いありがとうござい

ます。③森川さん、１年間御苦労様でした。松

川さん、次年度よろしくです。 

 ◆相原 聰会員／森川会長、細川幹事、１年

間ありがとうございました。今週の地区のコン

サート出演楽しんで下さい。戸張さん、植松さ

ん、たいへんお世話になりました。いつでもク

ラブにお帰り下さい。  

◆三浦 高義会員   ／ 森川会長、細川幹事、

１年間大変お疲れさまでした。 

 ◆花岡 淳子会員   ／ 戸張さん、植

松さん、お疲れ様でした。ロータ

リーにとっては必要な方です。また

戻って来て下さいね！ 

◆伊藤 健司会員 ①／ 森川会

長、細川幹事、１年間おつかれさ

までした。   

 ◆伊藤 健司会員 ② ／ 皆出席の

お祝をいただきありがとうございまし

た。 

◆谷田 健雄会員     ／ 森川会長、細川幹

事、１年間本当におつかれ様でした。   

◆河野 正裕会員    ／ いよいよ暑くなって

きました。皆さま体調にはくれぐれもお気をつ

け下さい。 

◆吉岡 善一会員     ／ 森川会長、細川幹

事、１年間お疲れ様でした。 

◆増 正之会員 ／ たくさん水を飲みましょ

う！ 

 

増会員のスマイル 

  ボックス 

スマイルBOX  本日   ￥43,000 累計 ￥  455,000  

例会日 会員数   出席 出席％ 欠席 欠席者名 

６月18日 35(5) 前々回  19   59.38    13  
 中戸川・本田・田辺・石井・川本・原田・植松・

引田・丸茂・桑原・鳥飼・小南・河野 

６月25日 35(5) 前回  14   56.25    13  
中戸川・本田・石髙・田辺・石井・川本・原田・山

田・引田・丸茂・桑原・鳥飼・小南 

７月２日 31(3) 本日       

    7月  9日（火） 12：30 2868  卓話「年度について」会長・幹事 

    7月  16日（火） 12：30   ―  取り止め例会（祝日週） 

    7月  23日（火） 12：30 2869  クラブ協議会「年度計画について」 

  日付  時間 回数 プログラム内容 今 

後 

の 

情 

報 

例会日 会員数  出席 出席％ 欠席 欠席者名 


